

Sylvette Leleu



Mme Sylvette LELEU est une des figures emblématiques de la résistance béthunoise.

A l'appel du Général de Gaulle, elle s'engage totalement dans un combat contre l'ennemi.

Membre du réseau actif « Musée de l'Homme » Sylvette LELEU organise avec l'aide de complices, une filière d'évasion.

Arrêtée en avril 1941, elle est condamnée à mort par le tribunal de Paris. Sa peine est commuée en celle de travaux forcés à perpétuité puis elle est envoyée vers les camps de la mort pour refus d'obéissance.

Elle rentre de Ravensbrück en avril 1945. Elle dirige le bureau d'aide sociale et ne cessera de mener son combat contre l'exclusion et l'oppression.